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NOMBRE CONSEJO / 
COMITÉ 

 

Comité Técnico Jurídico de Apoyo para la nueva planta física 

 

LUGAR Rectoría ACTA No. 10 de 2016 

FECHA 28-11-2016 
HORA 

INICIO 
09:00 AM 

  

HORA FIN 9:45 A.M 

   

     

REUNIÓN ORDINARIA X REUNIÓN EXTRAORDINARIA 

CONVOCADOS / ASISTENTES ASISTIÓ 
NOMBRE CARGO / ROL SI NO 

CARLOS ALBERTO CORRALES M. RECTOR (M) X 

MIGUEL A.GARCÍA BUSTAMANTE REPRESENTANTE COMUNIDAD 
UNIVERSITARIA (M) 

X 

GABRIEL HERNANDO PINZÓN G. JEFE PLANEACIÓN SISTEMAS Y 
DESARROLLO (PRESIDENTE COMITÉ) 

X 

CARLOS EDUARDO ORTIZ ROJAS JEFE OFICINA JURÍDICA (M) X 
MIRYAM AMPARO GUTIÉRREZ C. JEFE DIVISÓN FINANCIERA (M) X 

JULIO CESAR ORJUELA DECANO FACULTAD INGENIERÍA Y 
ARQUITECTURA (M) X 

JOSÉ ORLANDO ESPITIA PROFESIONAL PLANTA FÍSICA (M) X 

EUCLIDES GUTIÉRREZ VARGAS ASESOR RECTORÍA (I) X 

RAFAEL BOLÍVAR ASESOR JURÍDICO EXTERNO (I) X 

IVÁN FELIPE SILVA HENAO ARQUITECTO GERENTE DEL 
PROYECTO- (I) X 

CLAUDIA SAMARIS RODRÍGUEZ CONTRERAS 
JEFE DIVISIÓN SERVICIOS 
ADMINISTRATIVOS Y RECURSOS 
FÍSICOS (SECRETARIA COMITÉ) 

X 

M: Miembro, I: Invitado 
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OBJETIVO.  

Socializar las actividades realizadas dentro del proyecto de la nueva planta física UCMC. 

ORDEN DEL DÍA  

1. Socialización de las actividades realizadas dentro del proyecto de la nueva planta física UCMC. 

DESARROLLO DE LA REUNIÓN  

El Doctor Carlos Alberto Corrales Medina, saludo a los asistentes a la sesión. Informó que mediante auto 

de fecha 1 de noviembre de 2016, el Juzgado 30 Administrativo desató el incidente de desacato. 

El Representante de la comunidad universitaria, Doctor MIGUEL AUGUSTO GARCÍA BUSTAMANTE, 

expresó, en referencia al inmueble ubicado frente a la Embajada Americana, que era una opción 

interesante, pero que no obstante, se debía tener especial cuidado teniendo en cuenta que sobre el 

citado predio recaían problemas jurídicos relevantes. 

Seguidamente, el Gerente del Proyecto, Arquitecto IVÁN FELIPE SILVA HENAO, expresó que el informe 

bimensual que se presentará ante el Juzgado 30 se encontraba elaborado y guarda la estructura que se 

ha observado para la presentación de dichos informes, documento que hace parte de la presente acta. 

(anexo 1) 

El Doctor MIGUEL AUGUSTO GARCÍA BUSTAMANTE, afirmó que aproximadamente hace 17 años atrás 

el Ministerio de Educación Nacional había ofrecido el predio cercano a la Embajada Americana, 

inmueble que para la época ya contaba con problemas de orden legal. 

Puntualizó, que en caso que la Universidad aceptase el predio, el Ministerio de Educación debía 

entregarlo exento de cualquier problema, en aras de evitarle futuros inconvenientes a la Universidad. 

El Señor Rector, expresó que una vez se tuvo conocimiento del reportaje efectuado sobre dicho 

inmueble, el entonces Ministro de Educación (E) Doctor Francisco Cardona, manifestó que esa sería una 

opción para solucionar la problemática de planta física de la Institución. No obstante, se presentó el 

nombramiento den propiedad del nuevo Ministro, razón por la cual a la fecha se está concertando cita 

para tratar el tema. 

Precisó, que la Administración analizará la documentación jurídica del predio en aras de evitar 

inconvenientes, para posteriormente ser presentado el tema ante el Consejo Superior Universitario, 

garantizando que el inmueble se reciba sin ninguna clase de problemas de orden legal. 
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ACTA ELABORADA POR 
	

Claudia Samaris Rodríguez Contreras 

Manifestó, que además de la citada opción, es necesario revisar otros predios entre 10.000 ó 15.000 

mtr2, como también, atendiendo la escasez de inmuebles en la ciudad se debe visionar un verdadero 

campus universitario fuera del perímetro urbano de la ciudad. 

El Señor Rector, expresó que existen dos lotes ubicados a cada lado de la avenida la esperanza, los cuales 

cuentan con una extensión total de 18.863.000 mts2; El lote de los cerros ubicado en la 53 con 2 y en 
esta semana se realizó visita a un predio ubicado cerca al aeropuerto. 

Precisó, que se continua adelantando la siguiente gestión: 
1. Búsqueda de recursos 

2. Estudio de predios 

Manifestó, que el informe sobre avances de planta física se presenta al Consejo Superior Universitario 

el día miércoles 30 de noviembre y luego se radicará en el Juzgado 30. 

Por último, expresó que frente a la incertidumbre que existe dentro del proceso rectoral, es importante 

dar continuidad al proyecto de la nueva planta física y gestionar todas las actividades que surjan 

alrededor del tema. De igual forma, sugiere continuar con la Gerencia técnica del Proyecto, como 

también, garantizar el proceso de participación de la comunidad universitaria. 

Siendo las 9:45 a.m.  se  da  por terminada  la reunión.  

RESPONSABLE FECHA ACTIVIDAD No.  
NINGUNO 

FIRMA 

PRESIDE ►  TE 

COMÍ 0M17,05 O ACUERDOS 

ANEXOS 	SI 	Y NO 	 (Relacionar anexos) 
1. 	informe bimensual JuAgado 30 Administrativo. 

GABRIEL HERNANI P ÓN 
GUTIÉRREZ  

Jefe Oficina de Plan a ió Sistemas y 

Desarrollo-Presiden e Co ité 

FIRMA 

NOMBRE 

CARGO 

NOMBRE 

CARGO 

CLAUDIA SAMARIS RODRÍGUEZ CONTRERAS 

Jefe División de Servicios Administrativos y 

Recursos Físicos 
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